



Assemblée générale du 22 janvier 2024

Marie Noëlle Nimail, présidente sortante, présente le bilan des activités pour l'année 2023.

Bilan des activités 2023

11 mars	Carnaval des enfants, défilé dans les rues de Blesmes. Nous avons eu peu de participants. L'événement avait lieu un samedi après midi et la météo était bonne. On note quand même un moment convivial, à voir si nous le faisons sous la même forme en 2024.
15 avril	Le repas des aînés n'a pas été organisé par le coblesfac. Le manque de temps et au vu des bénévoles disponibles, nous avons fait le choix d'une distribution de chocolats. A voir ce que nous faisons en 2024.
13 mai	La randonnée pédestre a malheureusement été annulée à cause de la météo. Ce moment était cependant attendu par les blesmois. A reconduire l'année prochaine.
3 et 4 juin	Festiv'arts « Paris guinguette » Nous avons eu un retour très positif sur cet événement, que ce soit du côté des artistes mais aussi des participants. Ce week end de fête a demandé beaucoup de préparation durant 6 mois. Le bureau du coblesfac ne souhaite pas reconduire cette manifestation faute de bénévoles pour la partie préparation. A voir pour 2024.
14 juillet	Animations sur la place du village l'après-midi (jeux pour petits et grands) Concours de tir à la carabine, suivi d'un repas « à l'auberge espagnole » où chacun apporte un plat à partager. Les personnes sont arrivées en fin de journée, aux alentours de 16h. Le soir, la retraite aux flambeaux a rencontré un vif succès, les blesmois étaient présents. Il est noté par le comité qu'il manquait une animation musicale comme en 2023 avec Samba bulles, il faudrait le prévoir en 2024. L'artificier habituel a dû annulé suite à un incident la veille, mais a fait assurer le tir par un de ses collaborateurs. Cependant nous n'avons pas eu le feu d'artifice de qualité des années précédentes. A voir pour l'année prochaine, reprendre l'artificier habituel.
26 août	L'après midi jeux en extérieur pour toute la famille n'a pas pu avoir lieu car le terrain de football était squatté par les gens du voyage. Cela risque de se reproduire chaque année, il faut donc prévoir un lieu de

	replis pour les années futures.
1 ^{er} octobre	<p>Brocante au cœur du village. Nous avons rencontré un grand succès car la météo était estivale. 45 exposants et presque 200 mètres de réservoir.</p> <p>Au vu de la météo, la buvette et la restauration ont eu beaucoup de succès.</p> <p>Les exposants étaient contents de l'accueil (petit déjeuner offert le matin et passage des bénévoles dans la journée pour échanger avec eux).</p>
8 octobre	<p>Cross de la pierre aux fées. 109 participants, un record. L'organisation administrative a été très complexe du fait du parcours qui traversait 1 route, à voir pour se faire aider pour cette partie l'année prochaine, voir pour déléguer. La buvette n'a pas eu beaucoup de succès, à voir si on reconduit cette partie. Le cross commence à être connu, la communication a été faite à l'école de Chierry (distribution de tracts) ce qui a amené beaucoup d'enfants.</p>
20 octobre	<p>Organisé avec la mairie de Chierry. Spectacle Camille Claudel du théâtre la mascara. Très peu de monde de Blêmes, nous étions 30 spectateurs, bénévoles compris. Le coût de la pièce était trop élevé pour le nombre de personnes présentes. Le théâtre est à maintenir tout de même pour amener la culture mais voir pour une pièce moins onéreuse.</p>
31 octobre	<p>Défilé d'Halloween, beaucoup de monde, parents et enfants déguisés. Les Blémois ont accueillis les enfants à leur porte avec beaucoup voir trop de bonbons. Le grand groupe a pu être séparé en 2 (petits et grands) afin de sonner à un maximum de maisons. La récolte mise en commun lors du défilé a été redistribuée entre tous les enfants.</p> <p>Le goûter après le défilé était convivial. A refaire en 2024.</p>
25 novembre	<p>Après midi jeux en intérieur pour toute la famille. Il n'y a pas eu beaucoup de monde mais il y avait toute génération et les personnes présentes veulent que cela soit renouvelé. Moment convivial à reconduire.</p>
13 décembre	<p>Fête de Noël pour les enfants. Environ 30 enfants ont assisté au spectacle.</p> <p>Moment festif et agréable. Un goûter a été offert après le spectacle et c'était convivial. <i>2 euros pour les extérieurs</i></p>

En 2023, le Coblesfac a développé sa communication en mettant en place une page Facebook qui est suivie par environ 70 personnes. Nous avons retravaillé aussi sur le visuel des tracts distribués.

Une adresse mail du Coblesfac a aussi été créée, coblesfac@gmail.com